
Protokoll FA, 25.07.2022 

Anwesend: Kasimir, Daniel, Sepp Trethner (USC), Thorsten Bergk, Anne, Nico, Svea, Dome (online) 

Beginn: 18:22 Uhr  

Ende: 20:00 Uhr 

 

TOP 1: Eröffnung 

1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Es sind 4 Abgeordnete in Präsenz und ein Abgeordneter online anwesend, damit ist die 

Beschlussfähigkeit gegeben. 

1.2 Annahme der TO 

Anne stellt den ÄA den TOP 3 und 4 zu tauschen. Einstimmig angenommen (4/0/0) 

Die TO wird einstimmig mit (4/0/0) angenommen. 

1.3 Bestimmung der Protokollantin 

Svea schreibt das Protokoll. 

TOP 2: Wahl des Vorsitzes 

2.1 Vorsitzender/Vorsitzende 

Anne schlägt sich vor für das Amt der Vorsitzenden. Sie studiert Jura im 4. Semester und möchte sich 

jetzt in der HoPo engagieren. Sie arbeitet nebenbei in einer Anwaltskanzlei und hat da auch mit 

Buchhaltung zu tun. 

Kasimir stellt den Antrag die Wahl von Anne offen auszuführen. Der Antrag wird einstimmig 

angenommen. 

Abstimmung 

Anne wird einstimmig mit (4/0/0) gewählt. 

2.2 Stellvertretung 

Kasimir stellt sich vor. Er ist im 12. Semester IBWL und jetzt das 4. Mal im StuPa. Er würde Anne in 

ihrer Arbeit als Vorsitzende unterstützen.  

Anne stellt den Antrag die Wahl von Kasimir offen auszuführen. Der Antrag wird einstimmig 

angenommen. 

Abstimmung 

Kasimir wird einstimmig mit (4/0/0) gewählt. 

TOP 4 (vorgezogen): Antrag USC 

4.1 Fördervereinbarung USC Viadrina 

Dome stellt den Antrag vor. Der Antrag dient dazu den Sperrvermerk aufzuheben.  



USC erklärt sich: Der Antrag trifft sie in einer sehr schwierigen Phase. Sie planen Modernisierungen 

und haben gleichzeitig mit großen Verlusten zu kämpfen. Sie akzeptieren die Haushaltsautonomie 

der Studierendenschaft wollen aber einfach nur klarstellen, dass sie gerade jeden Euro gebrauchen 

können. Außerdem erklärt er wie diese Förderung zustande gekommen ist und begrüßt, dass die 

Studierendenschaft mit dem Antrag klarstellen möchte, wie die Förderung geregelt ist. 

Sie haben aber zwei Probleme. § 4 III – keine Namensliste, sondern Zahlenliste 

Wörtliche Änderungsvorschläge: § 4 IV, Der USC reicht ferner eine Abrechnung über die finanziellen 

Vorteile der Studierendenschaft im USC ein welche in der Summe höher sein müssen als die 

Fördersumme nach § 3. Der Vorteil bezieht sich auf den Vergleich einer normalen Mitgliedschaft mit 

einer studentischen Mitgliedschaft im USC. 

§ 6 I, nach Einladung des USC zur zweiten Haushaltslesung 

Thorsten stellt die finanzielle Situation des USC vor. Projekte können gerade nicht durchgeführt 

werden, weil das Geld für die Fehlfinanzierung zwischen Förderung und Ausgaben nicht vorhanden 

ist. 

Nico fragt nach den Beiträgen für die einzelnen Sportarten. Sepp Trethner erklärt die verschiedenen 

Beiträge. 

Kasimir fragt nach der Anzahl der studentischen Mitglieder. Thorsten antwortet, dass es um die 1600 

Studierende sind.  

Der Finanzausschuss formuliert die Änderungsvorschläge.  

Abstimmung 

Der Antrag wird dem StuPa einstimmig mit Empfehlung der Annahme vorgelegt (4/0/0).  

TOP 3: Bericht AStA Finanzen  

3.1 Änderungsantrag Finanzordnung 

Svea stellt den Antrag vor und es wird viel diskutiert. Das Ergebnis ist, dass Svea die Anträge nochmal 

überarbeitet und für die 5. StuPa Sitzung einreicht. 

Svea berichtet ansonsten noch von Ihrer Arbeit (Abrechnung Sommerfest, Abrechnung Graduation 

Party, Übergabedokument, Abschlussbericht). 

 


